



殉教記念碑

といわれる。そこに現在の教会にはない迫力を感じる。どこに原因があるのだろうかと、こうした発展の裏には、

超す信徳が數え難い。しかし、二代將軍秀忠は江戸城拡大を口実に突然、聖堂と修道院を取り壊す。新しい礼拝堂を建

「これらのこととは違
う」とは、
国・スペイン・ポルトガル
に書簡で伝えられ、現在
のキリスト研究の貴重な
資料になつてゐるといふ。

なむル本

それでも
それが
862年
条約が結
除された。

ら200年後の――
、日仏修好通商
はれ、禁教令が解
5年後の1878

水を導
が手に
プロン
離れて
ている

基督教させ
に應(た
ンズ像が
いないじ
といふ。

た徳川家康
へか)を持つ
300戸も
ところに建つ
像を建てれ

東京には現在、巡回教会・集会所を含めると64の教会がある。その中で江戸時代の殉教の歴史を持つのが浅草教会である。

4月ばかり離れた浅草の
ハンセン病院近くの寄せ根
に密かに礼拝堂を起てる。
しかし、すぐ解府の知
るところとなり、建設を
指導した信徒たちは捕
られ、伝馬町の牢屋によ
れられたあと、今の浅草
教会から500㍍離れた
ところにあつた刑場で27
が処刑され、殉教した。

た。 ほぼ同
た原上水 2008
者として
が、この辺
殉教した
されていわ
くの人があ
の一つの神
はつきりと
残されて

じ時代に殉教し、(はらもんど)は、年に江戸の殉教長崎で列福した。浅草教会近くで27人は全員列福であると同時に、殉教していることである。それほど多くない。そのことの表れ

が、細水ゆか見るこ
うに用示唆とは、ど
うや明の方よりま
る現れる。」

明治時代が盛んだ
これが
(しき)
忘れる。
たるに、列祖

かかよぐ社
中心の教会
の強かつた江
の信徒活動
つたということ
らの教会を
しているよ

清華

吉田の井戸から水をへ



藤屋 侃士
(下柳市幸ヶ丘)

